

## **GRIESKIRCHEN**

## 03.06.2024

Vom Hausruckviertel die Welt erobern - Konsulent Gerald Stutz ist nah dran. Gebürtig in Neumarkt-Kallham und nun wohnhaft in Rüstorf besuchte der Weltenbummler bereits 125 Länder auf allen Kontinenten und hat dabei 32 mal die Erde umrundet. In Österreich ist er aber ebenfalls fleißig unterwegs. "Damit ich nicht nur die große weite Welt, sondern auch meine schöne Heimat noch besser kennen lerne, habe ich vor Jahren beschlossen, alle Gemeinden in Österreich zu besuchen. Oberösterreich, Salzburg, Burgenland und Kärnten sind schon fertig, die restlichen Bundesländer in Arbeit", so Stutz, der jeden Gemeindebesuch mit einem Foto von ihm und der jeweiligen Ortstafel dokumentiert hat. Nachdem Stutz die Gemeindebesuche auf der Homepage darstellte, teilt er dies dem Landeshauptmann von Kärnten Dr. Peter Kaiser mit, der sich über diese Sammlung überrascht zeigte und als oberster Kärntner natürlich herzlich gratulierte.